

Amtseinführung von Pfarrer Rehrmann

WÜLFRATH (RP) Bereits seit dem 1. September ist Pfarrer Thomas Rehrmann in seinem neuen Amt tätig, in das er vom Presbyterium der evangelischen Kirchengemeinde Wülfrath am 3. Juli gewählt wurde. Damit trat er die Nachfolge von Pfarrer Rolf Breitbarth an. Sonntag, 14. September, erfolgt nun die offizielle Amtseinführung durch Superintendent Jürgen Buchholz mit einem Festgottesdienst. Im Anschluss an den Festgottesdienst, der um 15 Uhr beginnt, sind die Gemeindeglieder zum Empfang ins Gemeindehaus am Pütt eingeladen.